

Día 10: El Ejemplo de Oración de Jesús y los Discípulos

Una y otra vez, vemos a Cristo en oración durante Su ministerio en la tierra. Después de enseñar a grandes multitudes y sanarlas de sus enfermedades, se nos dice: «*Él se retiraba a lugares desiertos para orar»* (Lucas 5:16). Lucas informa que antes de llamar a los doce discípulos: «*Aconteció en aquellos días que fue al monte a orar, y pasó la noche orando a Dios. Y cuando era de día, llamó a sus discípulos, y escogió a doce de ellos, a los cuales también llamó apóstoles»* (Lucas 6:12, 13). En el monte de la transfiguración, Jesús oró (Lucas 9:29). Fue impulsado por el Espíritu a estar mucho tiempo con Su Padre celestial en oración. Respondió a la profunda necesidad interior de oración que sentía. Sabía que solo a través de esos momentos de oración estaría unido al Padre y sería empoderado para hacer la obra que vino a realizar.

Jesús obtuvo Sus victorias sobre las obras de Satanás a través de tiempos de oración con el Padre. Cuando leemos que Cristo confrontaba a Satanás en las vidas de hombres y mujeres y en la naturaleza en forma de posesión demoníaca, enfermedad, muerte, tormentas, etc., no vemos a Cristo en ese momento en profunda oración con Su Padre, pidiendo poder para liberar. Él ya había recibido ese poder del Padre durante los períodos de oración íntima. Al ser confrontado con Satanás y sus obras, Jesús simplemente pronunció la Palabra en el poder y la autoridad del Padre, y el poder de Satanás fue quebrantado. La palabra de Cristo echó fuera demonios, sanó a los enfermos, resucitó a los muertos y calmó la tormenta.

La lección es clara. Cristo mantuvo Su unidad con el Padre y recibió Su poder sobre el enemigo durante Sus tiempos de oración con el Padre. Luego, salía de esos momentos de oración llevando al Padre con Él. Era consciente de la presencia del Padre momento a momento y día tras día. Cristo mantuvo esta unidad consciente y muy real con el Padre a lo largo de toda Su vida. Siempre que se enfrentaba a Satanás, estaba preparado para afrontar el desafío y obtener la victoria gracias a Su vida de oración.

El ejemplo de la vida de oración de Cristo no pasó desapercibido para los discípulos. La oración fue una parte central de su ministerio. Cuando el crecimiento de la iglesia comenzó a demandar cada vez más tiempo a los discípulos, se establecieron diáconos para «servir a las mesas». Los discípulos dijeron de sus prioridades: «*Y nosotros persistiremos en la oración y en el ministerio de la palabra*» (*Hechos 6:4*).

Los primeros miembros de la iglesia eran hombres y mujeres de oración. De ellos se registra: «*Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones*» (*Hechos 2:42*). Estos primeros creyentes oraban en el Templo, en sus hogares y al aire libre, en la naturaleza. «*Y un día de reposo salimos de la ciudad junto a un río, donde solía hacerse la oración*» (*Hechos 16:13*).

Todos los apóstoles eran hombres de oración. Pablo dijo que oraba día y noche por los creyentes: «*Orando de noche y de día con gran insistencia para que podamos ver vuestro rostro y completemos lo que falta a vuestra fe*» (*1 Tesalonicenses 3:10*). Porque los apóstoles eran hombres de oración, eran hombres de poder en el Señor. Los primeros cristianos también eran hombres y mujeres de oración, y Dios pudo hacer grandes maravillas y milagros a través de ellos. Gracias a la oración, el evangelio llegó al mundo.

«*Si en verdad permanecéis fundados y firmes en la fe, y sin moveros de la esperanza del evangelio que habéis oído, el cual se predica a toda criatura que está debajo del cielo; del cual yo, Pablo, fui hecho ministro*» (*Colosenses 1:23*).

Dios llama a cada cristiano a convertirse en un poderoso guerrero de oración.

Reflexión y Discusión Personal

¿Por qué pasaba Jesús tanto tiempo en oración?

¿Cómo afectó a los discípulos el ejemplo de Jesús en la oración?

¿Qué tipo de vida de oración tenían los primeros miembros de la iglesia?

¿Cómo deseas que cambie tu vida de oración?

Actividad de Oración

Llama a tu compañero de oración y discute esta devoción con él/ella. Ora con tu compañero de oración:

para que Dios continúe bautizando a cada uno de vosotros con Su Espíritu Santo.

para que Dios os guíe a convertiros en guerreros de oración como lo fueron Jesús y los discípulos.

por las personas en tu lista de oración.

INCLUYE EL SIGUIENTE VERSÍCULO BÍBLICO EN TU ORACIÓN: «*Hazme entender la enseñanza de tus preceptos; así meditaré en tus maravillas*» (*Salmos 119:27, NIV*).

Abre mi entendimiento a Tus enseñanzas. Hazme meditar constantemente en Ti.